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Bonjour,

Je suis favorable au projet.

En effet, je suis entrepreneur sur le nord bassin et à ce jour mes employés et moi-même nous ne 

trouvons pas de logement (locatif ou accès à la propriété) sur les communes du nord bassin. 

Si nous souhaitons maintenir une activité économique, l’enjeu du logement doit être une priorité !!

Cordialement,

 




